
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 135/2022

 

Requer informações referente a limpeza 

das áreas públicas e os serviços de 

manutenção e zeladoria nos bairros 

Conquista, Nova Conquista, Parque 

Zabani e Jardim Europa.

Senhor Presidente,

Senhores Vereadores. 

                           CONSIDERANDO que além das votações, os vereadores também têm o 

PODER E O DEVER DE FISCALIZAR A ADMINISTRAÇÃO, cuidando da aplicação dos 

recursos e observando o orçamento. É dever do PODER LEGISLATIVO acompanhar o 

Poder Executivo, principalmente em relação ao cumprimento das leis e DA BOA 

APLICAÇÃO E GESTÃO DO DINHEIRO PÚBLICO.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 

município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 

diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 

encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:

1. Qual o Planejamento da Prefeitura Municipal para realização de 

limpeza das áreas públicas dos bairros Jardim Europa, Nova Conquista, 

Conquistas e Zabani? 

2. Quando será realizado o serviço de Capinação e Roçagem das áreas 

públicas dos bairros supracitados? Informar os dias e locais que os 

serviços serão executados. 
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3. A Secretaria Municipal de Meio Ambiente realizará o serviço de limpeza 

das galerias fluviais e das bocas de lobo dos bairros supracitados? Se 

sim, quando isso ocorrerá?

4. A Secretaria Municipal de Obras por meio do setor de Iluminação 

Pública fará uma vistoria em toda rede de iluminação pública dos 

bairros supracitados para realização de trocas de lâmpadas? Se sim, 

informar o cronograma de execução.

5. A Prefeitura Municipal pretender realizar manutenção e melhorias nos 

Pontos de Ônibus dos bairros supracitados? Se sim, quais as melhorias 

serão executadas e quando será realizada? 

6. A Prefeitura realizará o serviço de limpeza e retirada de descartes e 

entulhos irregulares das áreas públicas dos bairros supracitados? Se 

sim, quando será realizado o serviço? 

7. A Prefeitura Municipal pretende realizar a dedetização das áreas 

públicas, dos bueiros e galerias dos bairros supracitados? Se sim, 

quando isso acontecerá? Apresentar cronograma de execução.

8. A Prefeitura realizará o serviço de tapa buraco do asfalto das ruas dos 

bairros supracitados? Se sim, quando se dará a execução desse serviço? 

9. Existe projeção de revitalização da sinalização viária dos bairros 

supracitados para o ano de 2022? Se sim, quando será realizado o 

serviço de revitalização da sinalização de solo? Especificar o 

Planejamento.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 30 de janeiro de 2022.

TIKINHO TK  
- Vereador - 
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